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国際ロータリー会長
ゴードン R．マッキナリー

会長 城戸 総一郎

私たちの行動から希望が生まれる
活力あふれる楽しいクラブを築こう！

来 週 の 例 会

■ 8月24日（木）

卓話「クラブの活性化は“クラブ奉仕から”」

井上 家昌 君

■ 例会後

横田ガバナー補佐を迎えての

第3回クラブ協議会

例会日：2023年8月17日
（令和5年8月17日）

■ 本日の卓話

「3年目を迎えた私のビール造り」

瓢箪山ビール 代表

 北林 徹也 様

■ 今日の歌 「奉仕の理想」

ピアノ 岩島 佳子 先生

■ 例会後 決算・予算報告会

皆さん、夏季休暇は英気を養われたでしょうか？クラブ会長の職務を僅か１カ
月程経験したばかりですが、私の想像をはるかに超える貴重な体験の連続に正直少なからず面食らってお
ります。４日にはIM第４組で今年度１回目の「金輪会」が開催され、横田ガバナー補佐の開会ご挨拶のあと大
阪・関西万博関連事業実行委員会から副委員長の山本パストガバナー、樋口さん、そして委員の新開さん
から其々進捗並びに様々な事業の取り組みについて約１時間ほど説明がありました。万博関連のニュース
は「ネガティブ」な囁きが耳に入って来ますがRCとしては出来ることを全力で取り組むだけと力強い宣言があ
りました。
ロータリーの万博でのキーワードは「交流」です。各地域から「ナイト」の設営の候補クラブを募っておられま
す。IM４組では八尾RCさんへの期待が高まっており実現すれば私たちも大いにバックアップしなければなり
ません。参加協力宜しくお願いします。
続いて、IMロータリーデーについてホストクラブの東大阪RCの川端会長から説明があり伝統芸能である「能」
「狂言」について実演と講演をいただく予定で進めておりますとの事でした。来年２月２２日開催ですが、こち
らも奮っての参加をよろしくお願いします。
そして９日は第１回地区大会準備委員会が開催されました。地区大会は我がクラブがホストを務めさせてい
ただきます。「流石東大阪東」と頷いていただけるようしっかり準備を進めてまいりたいと思います。こちらもご
協力宜しくお願いします。
このように本格的に事業や各会議が行われ出席して思うに歴代パスト会長は時間を上手に作ってこられて
いたのだな。ということです。全人類が平等に使える時間は１日２４時間ですがこの時間は決して与えられる
ものではなく、自分で作り出すものだと思います。上手に時間を作り出し、成果を上げてこられた先輩方に改
めて敬意を表します。

さて、この度第2540地区の淡路ガバナーから先の「秋田豪雨災害」について支援金の協力依頼がございま
した。これを受け第2660地区延原ガバナーからも協力の依頼文が届いております。本日の例会より義援金
BOXを設けております。こちらもご協力宜しくお願いします。

会 員増強・新クラブ結成推進月間



7/13 7/20 7/27

HC出席 27(0）名 29(2）名 29(2）名

MU出席 6(0)名 5(0)名 4(0)名

修正出席率 82.50％ 82.93％ 80.49％

（8/10）休会
（8/3）の出席者数：29名（1）内ZOOM出席1名 

ビジター1名：東大阪東フューチャーロータリー
 衛星クラブ 須﨑 洋一会員

8/3 出席率：72.5％

※（ ）内数字は出席免除会員の出席者数
会員：49名（免除10名）

出 席 報 告 8月3日

本 日 の お 祝 い
幹 事 就 任 挨 拶 井戸田幹事幹 事 報 告

≪これからの予定≫

【1】 本日例会後、決算・予算報告会

【2】 8/22（火）衛星クラブ例会 19：00～

【3】 8/24（木）例会後、横田ガバナー補佐、下條

ガバナー補佐エレクトを迎えてのクラブ協議会

≪連絡事項≫

【1】 本日例会後、引き続き決算・予算報告会を

 開催いたします。

【2】 次週8/24（木）は横田ガバナー補佐、下條ガ

 バナー補佐エレクトを迎えてのクラブ協議会

 です。多数のご参加よろしくお願い致します。

【3】 地区より2023年8月「秋田豪雨災害」の支援

 金への協力依頼がございました。本日より

 義援金ＢＯＸを設けておりますので、皆様ご

 協力をお願いいたします。

～ 北林 徹也氏プロフィール  ～

1993年     10月22日東大阪市生まれ（現在29歳）
2012年   高校卒業
2016年    大学卒業
2020年4月 前職（塾講師）退職
2021年2月 ビール製造免許取得、ＢＹＣブルー

イングとして製造開始
2022年12月 瓢箪山駅前に移転、醸造所名を

瓢箪山ビールへと変更し醸造所併設
のパブ営業開始

8月3日（木）開催 パスト会長会のご報告

を決定して、パスト会長の皆様方にご案内を差し
上げたところ、１７名の内、体調のお悪い方３名以
外全員ご出席でした。
冒頭、衛星クラブへ転籍された須﨑会員の次回
からの参加を全員で決議をしまして、その後、各
パスト会長の近況を報告していただき病気の話や
物忘れの話などで、多いに盛り上がりました。
出来れば、今期は後２回ぐらいは開催したいと
思っております。

ＩＭ第4組第1回会長・幹事会（金輪会）
2023年8月4日（金）

於：シェラトン都ホテル大阪

パスト会長会世話人 石田 肇

８月３日（木）に、今期初めてのパスト会長会を天
王殿において、開催しました。
今までは、新型コロナの影響で再々開催すること
が出来なかったパスト会長会ですが、今年の５月
から５類に分類されましたので早々開催すること

2023年7月 ＥＲ輪の会俳句 自薦句

侑才   草いきれここと決めたるわが庵

太       草いきれ回転鋸が吹き飛ばす

春正 老ひらくの恋に恋して余花の道

安徳 寝転がりゃ懐かし恋の草熱れ

洋子 片影をたよりに奈良へ仏見に

正信 太陽の塔に真夏の日の照りぬ

精一 夏休み一人飛び乗る飯田線

とも子   黙々とシュレッダーの日蝉時雨

奉 仕 の 理 想 に 集 い し 友 よ
御 国 に 捧 げ ん 我 等 の 業
望 む は 世 界 の 久 遠 の 平 和
め ぐ る 歯 車 い や 輝 き て
永 久 に 栄 え よ
我 等 の ロ ー タ リ ー ロ ー タ リ ー

奉 仕 の 理 想第 1 回 地 区 大 会 準 備 委 員 会 議 事 録

日時：2023 年8 月9 日 16:00～18:00 

ホテルセイリュウ ゲストサロン

出席者（敬称略）城戸、岡田、戸田、山崎、一由、

西村、中西、吉崎（以上東大阪東）

北井（東大阪みどり）、茨木（大阪ネクスト）、吉川、

新井（以上Zoom）

１．岡田実行委員長より2660 地区地区大会につ

いて説明。 ・地区大会とは 1 日目、2 日目とそれ

ぞれに大枠が決まっている。大橋年度は2 日間 

をリーガロイヤルホテルと国際会議場で実施予定

（予約のみ終わっているが詳細はまだ）。

・例年通りの内容にて組織建てを今後行っていく。

２．吉崎代表幹事予定者より補足 ・地区大会で必

ず行わないといけないことは、1 日目の会長（幹

事）部門で地区大会決議案の審議を行い

案を決定し、2 日目の本会議でこの決議案を上程

の上、会員により決議を行うこと

・大橋GE は一日目の分科会のテーマについて、

内容や数は例年通りであるが、若者にスポットを

当てたものにしたいという希望あり。

３．広告代理店の選定について 広告代理店を使

うかどうかもふくめ、今までに経験がある西村さん

と事業分野を担われているプロの茨木さんを窓口

に進めて行く。先だっては、NHK しばりである延

原年度を避け、一つ前の高槻RC さんが見積依

頼として提示した資料を入手したい。（→前年度

の地区代表幹事に吉崎から担当者確認を行う）

→ 城戸会長、岡田実行委員長より高槻RC にコ

ンタクトをお願いしている。

コンタクトが終われば、担当の小阪さんに先行問

い合わせとして提示内容を確認します。

４．次回会合  9 月4 日15 時～17 時 

ホテルセイリュウ

５． ＜次回までの宿題＞

・一日目分科会、エクスカーション、晩餐会演者に

ついて、それぞれに案を考える。

・広告代理店へのコンタクトを進める（高槻RC 進

展後）

（メモ 山崎 清書 吉崎）
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